



### Boletín de Prensa

Boletín Número 079 Toluca, México, a 12 de abril de 2015.

# EL IEEM RECONOCE A SERVIDORES ELECTORALES POR 10 Y 15 AÑOS DE LABOR ININTERRUMPIDA

 Se efectuó la entrega de reconocimientos a 59 servidoras y servidores públicos electorales por cumplir 10 y 15 años de labor ininterrumpida en el IEEM.

En el marco de los "Eventos conmemorativos del XIX Aniversario del Instituto Electoral del Estado de México" se efectuó la entrega de reconocimientos a 59 servidores públicos electorales, a 33 de ellos por cumplir 10 años de labor ininterrumpida y a 26 por 15 años de trabajo continuo en el IEEM, quienes estuvieron acompañados por sus familiares y amigos, en un emotivo evento con el que se les reconoce e incentiva a que con su labor cotidiana refrenden el compromiso de continuar trabajando con profesionalismo por el fortalecimiento y el desarrollo democrático de nuestra entidad.

La ceremonia fue presidida por el Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez; por las Consejeras Electorales, María Guadalupe González Jordan y Palmira Tapia Palacios y los Consejeros Electorales, Saúl Mandujano Rubio y Gabriel Corona Armenta, mismo que fue atestiguado por representantes de los partidos políticos, Directores, Titulares y Jefes de Unidad, subdirectores, servidoras y servidores públicos electorales del Instituto.

Al dirigir un mensaje con el cual reflexionó sobre la trascendencia del XIX Aniversario del Instituto Electoral del Estado de México, el Consejero Electoral, Miguel Ángel García Hernández, manifestó que a través de los años el IEEM se ha ido fortaleciendo y consolidando en la organización de elecciones transparentes realizadas en estricto apego a los principios rectores de la función electoral, pues en el Instituto, dijo, "reivindicamos la aplicación de esos valores en las actividades diarias, sumando la voluntad y profesionalismo de las y los servidores públicos electorales que han traído como resultado dar certeza a la organización de 9 elecciones ordinarias y 3 extraordinarias en 19 años de vida institucional".

Señaló que ahora, con una nueva reforma política electoral, cambia la forma de organizar las elecciones en el país, lo que obliga a mantener una vinculación estrecha y coordinada con el Instituto Nacional Electoral y, al ser una elección inédita, conminó a aportar toda la experiencia y capacidades de sus trabajadores a efecto de llevarla a buen puerto, generando las condiciones para que los ciudadanos ejerzan su derechos político electorales el 7 de junio a través de su voto.





#### Boletín de Prensa

En estas condiciones, señaló, la historia del IEEM es la historia de todos sus servidores y servidoras electorales que con su ímpetu, inteligencia, competencia y actitud de servicio, han generado elecciones trasparentes y confiables en la entidad.

A nombre de los servidores públicos electorales, Araceli Hernández Ramírez hizo una semblanza sobre momentos relevantes de la historia del IEEM y reflexionó sobre el papel que tienen las mujeres y los hombres que forman parte del Instituto, debido a que han sido testigos y actores fundamentales del crecimiento y consolidación de los Procesos Electorales de la entidad más poblada del país, lo que ha sido posible mediante el trabajo en equipo y con una mentalidad siempre abierta a la innovación.

Agregó que en los resultados alcanzados existe un trabajo colegiado que involucra a Consejeras y Consejeros Electorales, representantes de los partidos políticos, servidores electorales permanentes y temporales, tanto de los órganos centrales como desconcentrados; retroalimentándose incluso de las experiencias de otros organismos electorales, lo cual ha permitido el crecimiento personal e institucional.

Posteriormente se hizo la entrega de reconocimientos a 59 servidoras y servidores públicos electorales, a 33 de ellos por cumplir 10 años de labor ininterrumpida y a 26 por 15 años de trabajo continuo en el IEEM, acto que fue atestiguado por familiares y amigos que les acompañaron, refrendando así el compromiso para continuar contribuyendo al desarrollo democrático del país y de la entidad.

Por 10 años de labor ininterrumpida en el IEEM fueron entregados reconocimientos a: Omar Luna García, Marcela Guadalupe García López, Benjamín Caro Seefoo, José Luis Conzuelo García, Amelia González Maya, Martha Josefina Avendaño León, Jorge Armando Becerril Sánchez, María Leticia Mendoza Nava, Karina Romero López, Erik Israel Jiménez Lezama, Marisol Aguilar Hernández, Ernestina Esparza González, Héctor Alejandro Hernández Loredo, Clara Yadira Vargas Mandujano, Oliva Bernal González, Aldrin Loza González, Raquel Villafaña Reyes, Luz Elena Robles Lemus.

Además de Francisco Ruiz Estévez, Juan Álvarez Reyes, Rosa Julieta Bello Hernández, Ricardo José Escobar Franco, Rafael Plutarco Garduño García, Ma. Josefina Mercado Pérez, Avelina Tavera Soria, Ita Santillán Endoqui, Óscar Alejandro Bustamante Dávila, Juan Carlos Muciño González, Ángel Ramón Jiménez González, Edilberto Ruiz Pérez, Juan Daniel Valdez Solís, J. Santos Barajas López y Eva Alejandrina Zaldívar Pérez.

Por cumplir 15 años de trabajo continuo a: Raúl de Jesús Alzati Marín, Javier Martín Echeverría Reyes, Miguel Ángel García Escalante, Bernardo Hernández Jiménez, Marco Antonio Iglesias Valdés, Arturo Ernesto Uribe Hernández, Martín Araujo Sámano, Sofía Ascencio Torres, Víctor Hugo Cíntora Vilchis,





## Boletín de Prensa

Maribel González Sánchez, Alejandro Hernández Arriaga, Jorge Macilla Bernal, Ana Llely Reyes Pérez, Luz María Vázquez Gómez, César David Gómez Moreno, Ofelia Matamoros Benítez, Liliana Mociño Gómez, Mario Rodolfo Rivera Ruiz, Silvia Melina Gómez Preiseer, Mario Alberto Dávila Torres, Araceli Hernández Ramírez, Juan José Matías Hernández, Mariana Macedo Macedo, Pedro Salgado Valdés, Silvia Cuadros Almazán y a Fabiola Sánchez Villa.

Previamente, contando con la asistencia de los Consejeros Electorales del Instituto y de los invitados especiales a estos actos conmemorativos, en el Centro de Formación y Documentación Electoral se inauguró la Galería Electoral del IEEM, que es un espacio que expone materiales electorales diversos que fueron donados por ciudadanos, por los partidos políticos, servidores públicos electorales del IEEM, así como por otros organismos electorales del país, como muestra tangible de los esfuerzos realizados proceso tras proceso electoral, con el propósito de mostrar al público una colección especial de piezas que den testimonio del quehacer electoral a través del tiempo, a iniciativa del Secretario Ejecutivo del IEEM, Francisco Javier López Corral.

#### **Atentamente**

"Tú haces la mejor elección" Unidad de Comunicación Social

